



Comunicado de Prensa 041-10
San Luis Potosí, SLP., 16 de febrero de 2010

Invertirá Conagua en SLP alrededor de 500 MDP en agua potable, saneamiento e infraestructura hidroagrícola

- JLLT entregó el Programa de Manejo de las Aguas Pluviales en la Zona Metropolitana de la ciudad de SLP, que contempla obras de protección a la población
- Se firmaron los Acuerdos de Coordinación y de los Programas de Infraestructura Hidroagrícola y Agua Potable y Saneamiento con el gobierno del estado
- JLLT y FTF darán celeridad al proyecto integral “El Realito” para garantizar el abastecimiento de agua potable a la capital para los próximos 30 años

El Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, se reunió en la capital potosina, con el Gobernador del estado, Fernando Toranzo Fernández, para reafirmar el compromiso de unir esfuerzos y trabajar por San Luis Potosí para lograr que sea la primera entidad en el país que trate al 100 por ciento sus aguas residuales y maneje proyectos integrales de abastecimiento y reuso de las aguas, como es el proyecto integral “El Realito”.

El Director General de la Conagua signó con el mandatario estatal los Acuerdos de Coordinación y de los Programas de Infraestructura Hidroagrícola y Agua Potable y Saneamiento, además entregó el Programa de Manejo de las Aguas Pluviales para la Zona Metropolitana de San Luis Potosí, el cual tiene como objetivo analizar y proponer obras hidráulicas para la protección de la población ante la presencia de precipitaciones, así como el aprovechamiento de las aguas y recarga de acuíferos, para lo cual se requiere una inversión de mil 85 millones de pesos.

El estudio contiene una cartera de anteproyectos hidráulicos y desarrolla un esquema integral de infraestructura pluvial y un modelo de funcionamiento de la misma, que responderá a un periodo de planeación a corto y mediano plazo.

Sobre el particular, la alcaldesa de la capital potosina, Victoria Amparo Labastida Aguirre agradeció al titular de la Conagua “su interés por apoyar proyectos tan

importantes como el manejo de las aguas pluviales, pues son obras que aunque no se ven, dan seguridad en su patrimonio a muchas familias potosinas”.

En lo que respecta a agua potable, alcantarillado y saneamiento, se pretende avanzar con mayor celeridad en el mejoramiento de las condiciones ecológicas, sanitarias y de aprovechamiento del agua y prestar pronta atención a las demandas de la población, sobre todo, las que se encuentran en zonas marginadas del estado.

En este rubro, se pretende invertir a través de los programas Agua Potable para Zonas Urbanas (APAZU), Agua Potable y Saneamiento en Comunidades Rurales (PROSSAPYS), Agua Limpia y Cultura del Agua, junto con los recursos del Estado y los municipios, un total de 253 millones 795 mil 180 pesos.

Por otra parte, en lo que se refiere a los programas hidroagrícolas, la inversión a través de los Programas Modernización y Tecnificación de Unidades de Riego; Rehabilitación y Modernización de Distritos de Riego y Desarrollo Parcelario será de 154 millones de pesos, todo ello a fin de mejorar la productividad del agua en el sector agrícola e incrementar la participación económica de los productores.

Posteriormente, Luege Tamargo destacó que la construcción de la presa “El Realito” forma parte del Programa Nacional de Infraestructura del Presidente Felipe Calderón, y es uno de los proyectos emblemáticos de la actual administración federal.

Su construcción está a cargo de la Conagua y representa la suma de recursos y coordinación entre la Federación y los gobiernos de San Luis Potosí y Guanajuato; para garantizar el abasto de agua potable a 700 mil habitantes en ambas entidades, por los próximos 30 años.

Se trata de un proyecto de visión integral, ya que además de la presa incluye también la construcción de tres plantas de bombeo de gran capacidad, una planta potabilizadora, así como dos acueductos, uno para conducir el líquido a la zona metropolitana de San Luis Potosí y el otro, a las ciudades guanajuatenses de Celaya y San Miguel de Allende, así como la construcción de la planta de tratamiento de aguas residuales “El Morro” y el programa de Mejoramiento Integral de la Gestión, del organismo operador Interapas.

Luege Tamargo señaló que de concretarse el proyecto integral, el estado estará a la vanguardia en el manejo integrado y sostenible de sus recursos hídricos, pues con la construcción de la PTAR “El Morro”, San Luis Potosí tendrá un 100% de sus aguas residuales tratadas y con el intercambio de agua subterránea por agua superficial proveniente de la presa “El Realito”, San Luis Potosí será la primera ciudad del país en realizar acciones concretas para estabilizar y recuperar el acuífero.

Finalmente, el mandatario estatal hizo un reconocimiento al trabajo de la Conagua en el estado y a las inversiones que hasta la fecha se han hecho. Dijo que “el futuro de los pueblos está en torno al agua, por lo que su gobierno seguirá trabajando incansablemente junto con la Federación para lograr el saneamiento de ríos y cuerpos de agua, así como la recuperación de los mantos acuíferos de San Luis Potosí”

ooOoo